

## metrica fördert erneut den regionalen Kinderfußballtag

Zum wiederholten Mal hat es sich metrica auf die Fahnen bzw. auf die Fußbälle geschrieben, den Grundschulkindern vor Ort mehr Möglichkeiten im Sinne einer bestmöglichen körperlichen und auch geistigen Entwicklung anzubieten.

Auch 2019 unterstützte metrica den Kinderfußballtag am 14. Mai mit der Spende von Sponsoring-Fußbällen. Der Kinderfußballtag soll den Kindern zeigen, wie viel Spaß Sport macht und er soll sie ermuntern, sich zu bewegen.

Auch dank unserer Spende wurde das diesjährige Event ein voller Erfolg. Die Freude und der Dank spiegeln sich in dem wundervollen Bild wieder, das die Klassen 4a und 4b für uns gemalt haben. Dafür sagen wir Danke.

